
HISTORIA DEL CENTRO

En los años 50 sólo había un centro de Enseñanza Primaria y se llamaba **Escuelas Graduadas de niños y niñas**, que se fundó en 1929. Los pocos alumnos que querían cursar estudios secundarios iban a Ávila o a Madrid.

En el curso 1958-59 se creó el **Colegio Frente de Juventudes**, donde se preparaba a los alumnos para cursar el bachillerato elemental. Sin embargo, teníamos que examinarnos en el Instituto de Enseñanza Media de Ávila como alumnos libres.

En el curso 1962-63 el Ayuntamiento de El Tiemblo, con D. Pedro González Reviejo como alcalde, creó el **Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media**, que estaba donde está ahora el Centro Médico y eran los profesores de los institutos de Ávila los que venían a examinar aquí.



En el año 1967 se contruyó el edificio en el que estamos ahora y empezó a funcionar el curso siguiente.



En el curso 1972-73 pasó a llamarse **Colegio Reconocido San Antonio**, por eso la gente mayor sigue llamando "colegio" al instituto.

En 1975 se transformó en **Instituto de Enseñanza Media**, para lo cual, el Ayuntamiento tuvo que ceder el centro al Ministerio de Educación y todos los expedientes académicos, que estaban en el Alonso de Madrigal y en el Isabel de Castilla, se trasladaron aquí.

Al empezar el curso 1984-85 se unificaron criterios de profesores, padres de alumnos y la Corporación Municipal, que por unanimidad acordaron poner al instituto el nombre de **Claudio Sánchez-Albornoz**, historiador que nació muy cerca de aquí y ya a los 14 años iniciaba sus investigaciones históricas en una excursión, a lomos de un burro, hasta los Toros de Guisando.

Al descubrimiento de la placa asistieron el Director General de Enseñanzas Medias (D. José Segovia) y la hija de D. Claudio (D^a Concepción Sánchez-Albornoz).

- Carmen Ríos Varas -

Maestra (1968-1975) - Jefa de Secretaría (1975-2010)

